

## **A LA OPINIÓN PÚBLICA**

En relación a una gran cantidad de información tergiversada y falsa que se ha difundido por redes sociales , en las que se relaciona una camioneta Toyota patente GWTR-12 de color rojo de propiedad de Forestal Antilemu Ltda., con el repudiable atentado de ayer 02 de Febrero del 2022 en la comuna de Curanilahue , la Asociación de Contratistas Forestales A.G. expresa lo siguiente

1.- Es efectivo que Forestal Antilemu Ltda. es propietaria de la camioneta descrita , pero ésta es utilizada para labores de mantención de los equipos forestales por los mecánicos de dicha empresa en la faena que se cometió el delito de quema de equipos.

2.- Esta camioneta fue sustraída en el momento del atentado y utilizada por los terroristas para cometer el hecho y atacar a un conductor de un camión forestal, como lo muestran las imágenes grabadas en el video por todos conocido.

3.- Los contratistas y los trabajadores forestales realizamos nuestro trabajo de manera seria, honesta y responsable y nunca nos prestaremos para acciones delictuales como las mencionadas .

**ASOCIACIÓN DE CONTRATISTAS FORESTALES A.G.**

**Concepción, 03 de Febrero del 2022**